
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

基本面好的股票为什么不长——股票～～西藏珠峰基本面
那么好，为什么不涨，是不是有什么问题-股识吧

一、为什么我的股票不长

不到时候

二、业绩很好的股票为什么涨涨不起来

股票的涨跌不是靠业绩来的，是靠盘中资金涨起来的。
如果你要依靠业绩炒股票，那你要进行长线投资，而不是短线操作，因为业绩本身
就是长期积累而来的。
如果照你的理论来说，那ST股都不应该涨起来的，但事实恰恰相反，ST股该涨的
还是照样涨的。

三、为何我持有的股票总是不涨?

如果你手上的股票迟迟滞涨,那么楼主就应该分析下原因1.自己持有的股票是否具有
投资价值?业绩预期如何?是否具有市场上认可的投资题材?2.如果基本面上不错,那么
技术形态上是否正在蓄势,或者是洗盘,往往这个时候是最折磨投资者耐心的时候如
果一档股票基本面上具有投资价值,技术面上又处于蓄势阶段,那么建议楼主继续持
有.

四、为什么说基本面好的股票不一定会好

基本面好，就值得长期投资，从分红中获取收益。
所谓不一定好，是指二级市场上短期内不能大幅上涨，因为上涨要靠资金推动。
一般基本面好的股票，机构持有多。
机构的资金使用是有计划的，散户要踏准机构的节奏，真是可遇而不可求。
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五、有些上市公司资产质量表现很好但股票涨得很慢，这是怎么
回事？

业绩好的蓝筹和白马一些资产质量好的绩优股走势波动相对平缓，如果出现上涨走
势涨势也很平缓，反而一些业绩差的个股波动幅度较大，要么出现大涨大跌局面。
甚至还会出现业绩差的个股出现连续多日涨停板的局面，这到底怎么回事呢？下面
我就来说说我的观点。
游资的行为和机构基金持仓首先个股的连续大涨甚至出现的连续涨停，只要的操盘
对象是游资，游资称为市场的热钱，只要是短线策略，专门挑盘子小，市场的热点
题材为主，市场只要哪里火哪里就会出现游资的身影，游资拉升一波后就会开始大
量出货，然后选择下一个标的在进行炒作如果市场上没有持续热点出现，游资会再
次回到前期的热点再炒作。
所以市场有游资存在，造成很多的个股大起大落的走势，比如前段时间的创投概念
和5G概念等，都是游资的手法，而跟游资对立的就是基金机构，由于机构庄家买
入一些股票很长一段时间不会卖出，且持有股份筹码较多。
那么基金机构等买入股票都是一些业绩较好的绩优蓝筹白马股，这类个股基金机构
仓位重，而且很多公司市值多相对较大，所以游资去拉升概率较低，主要原因是：
第一，市值较大，游资小的几千万，大的游资几亿，游资10亿以上的相对较少。
所以去拉升市值较大的股票，相对困难。
第二，绩优股买入对象都是基金机构等，这类资金买入量大，游资去买入这类等同
于给机构抬轿子，一旦股价拉升后基金机构等卖出，造成游资无法出货现象，往往
被套的是游资，而且机构基金持仓成本低。
所以游资基本不参与这类个股，反而一些业绩差市值较低，筹码分散大多数都是散
户持股，而且没有基金机构持仓，拉升容易，自然也造成了大起大落的状态。
所以我们发现蓝筹的炒作预期往往在半年以上，而概念题材游资炒作的往往一两个
礼拜就结束。
比如市场在2022年掀起了蓝筹白马行情，该行情持续一年，而前期关于科创板的设
立，创投概念股没有持续多长时间结束，具体参考下图对比：我们以银行为代表：
走势缓慢而且平稳，持续时间周期长。
概念题材波动大，持续时间短。
个股的预期也会造成个股的波动的大小资产质地良好的个股，大多数都是蓝筹白马
，很多都是集中在传统行业，比如银行，钢铁，大消费等，这类个股由于行业地位
稳定，每年的业绩利润大致可以确定在一个范围之内，给以的想象空间较低，想讲
故事也没办法讲，而且扩张能力较低，这也会造成股价的波动较小，市场预期小，
自然波动小了。
反而一些小盘股，由于市值小，占有率低，会造成业绩的大起大落，所以我们发现
很多科技类公司，由于市场对于这类个股在某个领域往往受市场竞争影响，而且题
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材概念贴合当前市场热点，讲故事也相对容易，自然造成市场资金炒作，股价自然
也是大起大落了。
我觉得上面两点能够解释为什么资产质量变现好的股票上涨缓慢，感觉写的好的点
个赞呀，加关注获取更多市场分析和预测。

六、股票～～西藏珠峰基本面那么好，为什么不涨，是不是有什
么问题

基本面好的股票不上涨的比比皆是，股价长期是和基本面正相关的，股价短期涨跌
，和市场情绪相关，和基本面关系不大。
再说西藏珠峰，600338，是资源股，属于周期股，业绩好是因为，资源价格上涨

七、为什么我的股票不长

不到时候

八、000009基本面和题材都不错，最近连续出利好，为什么不涨
？

大牛股都有短线题材，又有相对长的下降时间，所以这些股票就会持续不温不火的
状态股价的上涨是靠庄家来拉高的。
这些绩优股票被大量崇尚“价值投资”的散户看好而大量持股，庄家是不会给散户
抬轿子的，各种均线缠绕胶着在一起

九、为什么我买的好股票总是涨不起来呢？

原因有很多，第一，投资者由于不了解一些行业股票的周期性特征，也容易在错误
的时点买入错误的股票。
比如在钢铁行业处于景气低迷或前景不明朗的时期，钢铁股的市盈率只能维持在个
位数上，如果投资者认为它们“很便宜”而买入，可能就要等待漫长的时间才能迎
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来行业的转暖、业绩和股价的上涨。
在当前的中国股市，对于大多数普通投资者而言，如果想通过积极的股票操作策略
获得优于大盘或至少与大盘同步的投资回报，首先就要避免犯上述常识性错误，知
道在何种市场状况下应该去重点关注哪些类型的股票，这样你所掌握的有关公司和
行业基本面分析、估值和投资策略的知识才能引领你找到真正的好公司和好股票。
实际上，他们从公司业绩、行业背景和估值等角度分析认为的所谓好公司、好股票
，并没有获得市场的认可。
这里有两种可能的情况，一种可能是市场错了，你对这只股票的“超前”判断可能
还未形成市场的共识，但你要坚信自己，只要你的判断基础是正确的，公司的业务
发展也的确如你所料，市场里的其他人迟早都会转变观点，加入到你的行列里来。
第二可能就是你的判断失误，这种失误要么是对公司业绩的成长性及相应的估值没
有准确把握，要么是犯了对股票类型及相应投资策略认识模糊的错误，在不适宜的
时机买入了不适宜的股票。
事实上，目前所接触到的个人投资者的选股失误多是自身的问题而非市场的问题，
而且很多投资人都是犯了一些不符合最基本的股票投资常识的错误。
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